La Prensa Austra

Audiencia: 3.138 Tirada: Difusión:

Ocupación:

15.600 5.200 5.200 18,95% Sección: PROVINCIA Frecuencia: DIARIO



Gobierno regional invierte \$2.208 millones en obras destinadas a Educación

Un reciente informe obteni- ta un 95,91% de avance y debedo vía Ley de Transparencia ex- ría concluir en marzo de este año. pone la situación de los proyecel gobierno regional de Maga- en distintas comunas, destacan-Según los datos, la inversión en llones de pesos, destinados a la equipamiento de establecimientos en distintas comunas de la tivas han sido completadas con en iniciativas clave. éxito, otras muestran retrasos localidades.

Entre los proyectos más relevantes, ejecutados en los últimos tres años, figura la normalización y mejoramiento integral de jardines infantiles de Integra, iniciativa de carácter intercomunal que ya ha alcanzado el 100% de reposición de la Biblioteca Municipal Nº114 en Punta Arenas Mac Intire de Puerto Williams y y su término se estima para noviembre de 2025

En el ámbito escolar, la am-Escuela Pampa Guanaco, en Timaukel, fue completada en 2023, mientras que la conservación del Barrera en Punta Arenas presen-

El informe también da cuentos educativos financiados por ta de la distribución de recursos llanes en los últimos tres años. do la diferencia en la velocidad de ejecución. Mientras que, en infraestructura y equipamiento localidades como Torres del Paieducativo supera los 2.208 mi- ne, Río Verde y San Gregorio se han concluido proyectos como la construcción, modernización y construcción de viviendas para el sector educación y la conservación de escuelas, en otras coregión. Mientras algunas inicia- munas aún se presentan retrasos

Un caso emblemático es la y una ejecución desigual de los actualización del Inventario de recursos, afectando a diversas Patrimonio Cultural Inmueble de la región, que, pese a haber recibido financiamiento sostenido. sólo ha avanzado en un 81.05% y tiene fecha de término en abril de 2025.

Por otro lado, la inversión en equipamiento tecnológico ha mostrado un meior desempeño. ejecución. En la misma línea, la La reposición de equipos computacionales para el Liceo Donald muestra un avance del 90,62% la Escuela G-44 de Puerto Toro se ejecutó en su totalidad en diciembre de 2023, permitiendo mejoras en la infraestructura dipliación y remodelación de la gital de estas instituciones. Sin embargo, persisten brechas en la equidad de acceso a estos recursos, ya que algunas comunas Liceo Bicentenario Luis Alberto aún requieren más inversión en este ámbito.